# Schachfreunde 59

# Newsletter für den Monat Oktober 2023

Ausgabe Nr. 10.23 Oktober 2023

## T-Shirts und Hoodies mit SF59-Logo

T-Shirts und Hoodies mit dem Logo der Schachfreunde auf der Brust sowie dem "59"-Symbol auf der Rückseite sind demnächst wieder käuflich zu erwerben (siehe gesonderte Beilage).

#### Vier Titel bei der Kreisjugendmeisterschaft

Bei den Kreisjugendeinzelmeisterschaften gab es hervorragende Ergebnisse für die Schachjugend: Titel bei der U12, U12w, U14 und U16.

In der U12 erspielte sich Alexander Lu trotz einer Startniederlage 5,5:1,5 Punkte und holte sich den Titel. Mit 4,5:2,5 Punkten holte sich Noah Kayser den dritten Rang. Daniil Neumann erspielte sich 2,5 Punkte. Mit 3,0 Punkten holte sich Marharyta Popova den Sieg in der Mädchen-Wertung.

Ungeschlagen den Titel holte sich in der U14 Daniel Bodriyenko mit 5:1 Punkten. Rang drei erspielte sich Arian Hasanovic mit 4,5 Zählern. Auch Daniel Blüm kann bei seinem ersten Turnier mit Rang sechs und drei Punkten zufrieden sein. In der U16 dominierte Markiyan Bodriyenko mit 6:0 Punkten.

## Yunqi Li war bei der WM in Ägypten am Start

Bei der Kadetten-Weltmeisterschaft in Ägypten war Yunqi Li am Start. Mit 6.5 Punkten aus elf Partien belegte er am Ende den 31. Platz in der U10 bei insgesamt 114 Teilnehmern.

## Herbstopen Deizisau mit 5 Kornwestheimern

Beim Herbstopen in Deizisau waren im A-Open Kian und Nick Retzlaff am Start. Für Kian waren es am Ende drei Punkte aus sieben Partien und für Nick zwei Punkte. Im B-Open erspielten sich Michael Ziegler und Tiffany Tu jeweils drei Punkte und Audrey Tu insgesamt 1,5 Zähler.

## Joshua Lüdke gewinnt zweites Blitzturnier

Die zweite Runde der Vereinsblitzmeisterschaft gewann Joshua Lüdke mit 8,5 Zählern punktgleich vor Armin Winkler. Dritter wurde Julian Maisch (8:2) vor Thomas Riedel, Gerald Winkler und Till Steinmeyer sowie fünf weiteren Teilnehmern.

In der Gesamtwertung führt weiterhin Armin Winkler mit 38 Punkten vor Till Steinmeyer (28), Gerald Winkler (26), Joshua Lüdke (20) und Alexander Schneider (19).



Die erfolgreichen Jugendlichen: Arian Hasanovic, Markiyan Bodriyenko, Alexander Lu und Daniel Blüm (hintere Reihe, von links) sowie Daniel Bodriyenko,
Daniil Neumann und Marharyta Popova (vorne, von links)

#### Die dritte Mannschaft ist nun Tabellenführer

In der Landesliga konnte Kornwestheim I in Neuenstadt einen klaren 5,5:2,5 Sieg feiern. Eine unglückliche 3,5:4,5 Niederlage gab es allerdings in der zweiten Runde beim Auswärtsspiel in Ludwigsburg. Mit nunmehr 2:2 und 9,0 Punkte liegt man auf dem fünften Tabellenplatz.

In der Bezirksliga gewann Kornwestheim II das Spitzenspiel gegen Marbach mit 5,5:2,5 und belegt nun nach dem ersten Spieltag den dritten Platz.

Zweimal im Oktober wurde auch in der Kreisklasse gespielt. Kornwestheim III gewann dabei gegen die Vierte mit 6:2 und auch in Steinheim konnte man mit 5,5:2,5 gewinnen. Mit 4:0 und 11,5 Punkten hat man nun die Tabellenführung übernommen. Kornwestheim IV hingegen verlor auch das zweite Spiel gegen Marbach II mit 2:6 und hat nun 0:4 und 4,0 Punkte.

Mit 5:1 gewann Kornwestheim V in der B-Klasse das zweite Spiel gegen Ludwigsburg VI und ist nun auch Tabellenführer mit 4:0 und 9,0 Punkte. Verschoben wurde dagegen das zweite Spiel der sechsten Mannschaft in der C-Klasse gegen Marbach IV.

### Jörg Raichle wurde NSW-Seniorenmeister

Auch in weit entfernten Ländern sind Spieler der Schachfreunde erfolgreich: in New South Wales (Australien) siegte Jörg Raichle bei der Seniorenmeisterschaft (Ü50+) nach einer Auftaktniederlage mit 5:1 Punkten. Er gewann vor IM Gary Lane (ELO 2485; 4,5 Punkte), den er in Runde fünf bezwingen konnte.